Aún no se sabe quién es la mujer

La asfixiaron con la blusa



Los agentes tardaron unas tres horas en sacar el cuerpo. GRACIELA SOLÍSLI

ROBERTO ACOSTA D.

racosta@lateja.co.cr

El agresor le quitó la blusa a su víctima y con ella la asfixió en medio de un montazal en el barrio El Socorro, de San Miguel de Santo Domingo de Heredia.

Jorge Rojas, director del OIJ, confirmó ayer, en conferencia de prensa, que de esa forma murió la mujer que aún no ha sido identificada y tenía unos dos días y medio de estar sin vida cuando la encontró el vigilante Esteban Espinoza, la mañana del martes.

Se calcula que la fallecida tenía entre 25 y 30 años, medía 1.72 metros y pesaba unos 47 kilos. Tenía el pelo lacio y negro.

"Una de las formas en que sus

familiares la pueden reconocer es porque tenía las uñas de los pies pintadas de rosado con el dibujo de una flor", dijo Rojas.

El jefe del OIJ desmintió que la mujer haya sufrido algún tipo de ataque sexual. Las autoridades encontraron unas sandalias blancas, un jeans y un calzón a la par del cuerpo. Lo que más extrañó es que el "brassier" no estaba por ningún lado.

Los vecinos comentaron pocas horas después del encontrar el cuerpo que no habían observado nada extraño en los últimos días.

"Es un lugar inseguro y sin iluminación. A mí me da miedo pasar por ahí", comentó Carlos Martínez, finquero de la zona.